

PROVINCIA | Cabra

Adolfo Molina dimite como concejal para dedicarse a la labor parlamentaria y al partido

Su sustituto en la corporación podría ser el que ya fuera concejal del 2003 al 2007, José Luis Arrabal Maíz

José Moreno / Redacción

Martes 24 de abril de 2012 - 17:26



El concejal de Presidencia del Ayuntamiento de Cabra, Adolfo Molina, ha presentado su dimisión de esta responsabilidad, que será notificada al próximo Pleno Municipal, para dedicarse a su nueva labor parlamentaria y a las funciones de secretario general de los populares de la provincia de Córdoba.

Molina, de 37 años nacido en Cabra, es Técnico Superior en Relaciones Institucionales y Protocolo. Tomó contacto con la política en 1994 cuando se afilió a Nuevas Generaciones, y desde entonces ha ostentado diversos cargos públicos y orgánicos tanto a nivel municipal como dentro del Partido Popular.

Desde el pasado mes de enero es el secretario general del Partido Popular de Córdoba, y en las Elecciones Autonómicas fue el candidato número tres al Parlamento Andaluz. Por este motivo, ha renunciado a su acta de concejal, así como a su acta de diputado provincial, para dedicarse de forma exclusiva a sus responsabilidades orgánicas al frente del partido, y a la labor parlamentaria dentro del Grupo PP-A.

En este sentido, Molina se ha comprometido a llevar la voz de los ciudadanos de Cabra a la Cámara Autonómica, así como la del resto de los cordobeses, y ha mostrado responsabilidad política en unos momentos de difícil situación socioeconómica dejando paso a otros compañeros del Partido Popular de Cabra que harán un buen trabajo por los egabrenses desde el Gobierno Local de esta ciudad con una mayor dedicación a estas tareas.

JOSÉ LUIS ARRABAL MAÍZ

Según ha podido conocer **Priego Digital**, todo apunta a que quién sustituirá a Molina en la corporación municipal no sea la siguiente persona en la lista popular de las últimas elecciones municipales, Victoria Pérez Salvador, ya que ésta por motivos laborales y personales, se encuentra fuera de España, por lo que parece que quién tomará posesión del acta de concejal sea el profesor José Luis Arrabal Maíz, que ya tuvo responsabilidades en el gobierno municipal egabrense en la corporación del 2003 al 2007 en el cogobierno andalucista y popular que presidió Ramón Narváez.